

IN MEMORY







Capt Pierre (Pete) Gaudreault, CD 2, (ret) 9 avril 1938 - 15 septembre 2024

C'est avec regret que nous vous informons du décès du Capt Pierre Gaudreault, CD 2, (ret) le 15 septembre 2024 à l'âge de 86 ans.

Originaire de Montréal, le Capt Gaudreault s'enrôle dans la réserve en 1955 en tant qu'officier avec les Fusiliers Mont-Royal et transfèrera au sein du Corps logistique brièvement. Le 29 mai 1957, il effectue son transfert au sein de la Force régulière en se joignant au Royal 22e Régiment en tant qu'homme du rang avec le 3 R22eR. Aussitôt arrivé à l'unité, déjà, il quitte en direction de l'Allemagne. Il passe les deux prochaines années à Werl et sera de retour au Canada en 1959.

Suivant son retour au pays, il demeure avec le 3 R22eR et prend part à diverses formations, dont celle de patrouilleur de reconnaissance, ainsi que servant de l'arme anti-blindée. Il demeure ainsi à l'unité jusqu'en 1964. C'est à ce moment qu'il quitte de nouveau le Canada en direction de sa seconde mutation en Allemagne. Il sera transféré avec la compagnie anti-blindée du 3 R22eR afin de servir d'arme anti-blindée de la 4 e Brigade canadienne en Europe.

Après quatre années outremer, il est de retour à l'unité à Valcartier, pour une très courte durée, car déjà à l'automne venu il quitte de nouveau le pays en direction de l'île de Chypre en Méditerranée afin de participer à sa première mission des Nations-Unies. Il quitte au mois d'octobre 1968 et sera de retour six mois plus tard au mois d'avril 1969.

Suivant son retour à Valcartier, il est promu au grade d'Adjudant et est muté une troisième fois en Allemagne, cette fois ce sera avec le 1 R22eR à Werl et prendra part au déménagement de la Brigade en direction de Lahr. À la fin de sa mutation en 1973, l'Adj Gaudreault effectue une demande afin d'être candidat sur le prochain cours d'officiers.

Sa demande étant acceptée, il quitte en direction de Chilliwack en Colombie-Britannique. Au terme de son cours, il est promu au grade de Lieutenant en décembre de la même année et retourner au 3 R22eR en tant qu'officier du renseignement. En 1977, il est promu au grade de Capt et est muté à l'École des langues des Forces armées Canadiennes à St-Jean pour une durée de deux années. En 1979, il devient commandant de la Garnison de Farnham pour une période de cinq années. En 1984, il est muté en tant qu'officier d'instruction aux Opérations de la Base de Montréal, ce sera sa dernière mutation, le Capt Gaudreault prendra sa retraite le 14 novembre 1991 après une carrière de plus de 36 années de services.

Le Capt Gaudreault a été membre de la succursale Major-général Alain R. Forand de l'association des vétérans des Forces de paix des Nations Unies pendant 24 ans. La Capt Pierre Gaudreault est le récipiendaire de la Médaille du service spécial (Allemagne), la Médaille canadienne du maintien de la paix, la Médaille des Forces des Nations Unies à Chypre, de la Médaille jubilé de la reine Élizabeth II (2002) et de la Médaille de la Décoration des Forces canadiennes 2 agrafes. Fier de Servir... Fier d'Avoir Servi

Qu'Il Repose En Paix

QUAND VIENDRA L'HEURE DU CRÉPUSCULE ET CELLE DE L'AURORE, NOUS NOUS SOUVIENDRONS DE LUI